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世の中の役に立とう
2010-2011年度

ＲＩテーマ

レイ・クリンギンスミス 福田一良
2010-11年度国際ロータリー会長 2010-11年度国際ロータリー
米国ミズーリ州カークスビルＲＣ 第2840地区ガバナー

（前橋西ＲＣ会員）

会 長 挨 拶

２０１０－２０１１年度

会 長 片貝良一

本年度、吾が桐生西ロータリークラブは創立３９周
年を迎えます。その間、会員の深い親睦を基礎にして
様々な奉仕活動を行って来ました。その歴史は、昨年
度に刊行された吾がクラブの奉仕活動の小冊子に見事
に纏められております。このように、外部に対する積
極的な社会的奉仕活動を蓄積すると共に、赤城クラブ
のスポンサーを務め、地区ガバナーを輩出する等、ロ
ータリークラブ内部においても活発な活動を行って来
ました。

現在、ロータリークラブは地域社会での存在意義を
真剣に考えざるを得ないような状況になっております
し、クラブメンバーの意識も変化して来ております。

そこで、次年度の創立４０周年を目前にして、今年

度は、メンバー一人一人がロータリアンとしての自我
を確立する意識を持ってクラブライフを送っていただ
きたく思います。そもそもロータリークラブとは何な
のか？ なぜロータリークラブに入ったのか？ ロー
タリアンを自覚して毎日を生活しているだろうか？
自らの人生にロータリークラブはどうのように影響を
及ぼしているだろうか？ 皆様がこのような自問を繰
り返しつつ、真のロータリアンの確立を目指していた
だきたいと思います。

ロータリーの本質はアメリカの清教徒の生活意識を
色濃く反映しており、ロータリアンは他に奉仕する職
業意識をもって正当な営利活動をすることが強く求め
られています。我が国の経済が今後急成長することが
期待されない状況で、ロータリアンであることが、必

、ず自らの生活の幸福につながるであろうことを確信し
西クラブの活力を増進し、４０周年に繋げて行きたい
と考えております。

会員各位のご協力をいただいて恙なく会長職を全う
。出来ますよう微力ながら頑張りたいと思っております

地区重点目標

１．ＲＩ会長賞に挑戦しよう。

２．クラブにおける長期計画を作成しよう。

３．クラブ合同奉仕プロジェクトを推進しよう。

４．会員増強をするとともに、会員減少を

防止し「純増１名以上」を目標にしよう。

５．例会出席率「90％以上」を達成しよう。

６．ロータリー財団へ「毎年あたなも100ﾄﾞﾙ

を」を実行しよう。

７．米山記念奨学会への「あなたも15,000円」

。を実現しよう

。８．ポリオ撲滅運動「24ﾄﾞﾙを」を支援しよう

2010-11 片貝年度

クラブ活動方針クラブ活動方針

１．ロータリアンを自覚しよう。

２．西クラブの歴史を確認し、例会の活性化を意識しよう。

３．第２分区Ａを認識しよう。
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桐生西ロータリークラブ

幹 事 就 任 挨 拶

年度２０１０－２０１１

幹事 近藤幸利

片貝年度の幹事を仰せつかりました近藤でございま
す。

まだ、桐生西ロータリークラブ歴も浅く、ロータリ

ーのこと、クラブ運営のことも全くわかりませんが、
諸先輩の皆様にご指導戴き、幹事の大役ですが、会長

を補佐し、微力ながら一年間努めたいと思います。

片貝会長のクラブ３大活動方針である、
１．ロータリアンを自覚しよう。

２．西クラブの歴史を確認し、
例会の活性化を意識しよう。

３．第２分区Ａを認識しよう。

という方針の実現に向けて理事・役員の方々及び委
員長の皆様とともに魅力あるクラブ運営を心がけて参

ります。
また、昨年に引き続き、会員増強純増１名以上の目

標に向けて、メンバーの方々の協力を得て会員減少防

止に努めて参りたいと思います。
クラブ例会出席率 ％以上の目標の達成には例会運９０

営委員会を構成する各委員長の皆様と協力し、楽しい

例会の実現と活性化に努めたいと思います。
また、福田ガバナー年度では、ガバナー公式訪問の

簡素化を実施する等、長年の習慣を変革する新たな取
り組みが計画されております。

会員の皆様には、この１年間、色々な面に於いて行

き届かない点があろうかと思いますが、一所懸命頑張
っていく覚悟でありますので、ご指導ご協力を賜りま

す様、お願い申し上げます。

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第１８３１例会 報告（2010・6・18）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．会長報告
４．幹事報告
５．委員会報告
６．退任挨拶
７．点 鐘

懇 親 会 次 第
司会 副ＳＡＡ 符波明道君

１．開会挨拶 Ｓ Ａ Ａ 稲森 幸雄君
２．挨 拶 会 長 下井田秀一君
３．乾 杯 理 事 金子 福松君
４．ゴルフコンペ表彰式
５．閉会挨拶 会長エレクト 片貝 良一君

下 井 田 年 度 賑 や か に 開 催下 井 田 年 度 さ よ な ら 例 会
会場 伊香保温泉『ホテル木暮』 点鐘 午後６時３０分会場 伊香保温泉『ホテル木暮』 点鐘 午後６時３０分

、 『 』 、 。下井田年度さよなら例会が 伊香保温泉 ホテル木暮 にて 会員 名の参加により賑やかにに開催されました２９

下井田会長は、流暢なスピーチや的確な判断力に加え、年 回の『 ％出席例会』の達成、冊子『桐生西ロータ２ １００
リークラブの奉仕活動』の上梓など、数多くの新事業を行い、実績をあげられた名会長でありました。

それを補佐した向田幹事も、会長の意を十分理解して穏和な性格によりクラブをまとめ、例会では名司会ぶりを
発揮し、完璧な幹事役を全うされました。

懇親会は、ＳＡＡさんの細やかなご配慮により大変盛り上がり、有終の美を飾るが如く、お座敷に浴衣というく

つろいだ雰囲気で、親睦を大いに深められた宴でした。

数 値 目 標数 値 目 標

１．例会出席率 ９０％以上

２．会員増強 純増１名以上

３．ニコニコＢＯＸへの寄付目標 ２５，０００円／１人以上

４．ロータリー財団への寄付目標 １００ドル／１人以上

５．米山奨学記念会への寄付目標 １５，０００円／１人以上

６．ポリオ撲滅運動への寄付目標 ２４ドル／１人
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桐生西ロータリークラブ

会 長 退 任 挨 拶

２００９－１０年度

会 長 下井田秀一

お蔭様で何とか本日会長としての最終例会の日を迎える

こととなりました。不行き届きな事は多々あったかと思い

ますが、ご協力いただき、お世話になりましたすべての皆

様に心より感謝いたします。

伝統ある桐生西ロータリークラブ会長という大切なバト
ンを次の方に何とかお渡しできる様であります。次年度の
大成功をご祈念申し上げます。

「ロータリーの魅力」の再確認をする為、ロータリアン
として誇りと互いの尊敬の認職を強められる様努めてまい
りました。

まずは多忙な中、時間を割いて「出席」する事が第一と
、 「 」考え ％以上の出席率達成と年 回の ％出席例会９０ ２ １００

実施を計画し、皆様のご協力で達成する事が出来ました。
さらに、私達の奉仕や助力を必要としている人達からの

期待感がすなわち会員相互の使命感、さらには誇りや尊敬
。 。となります 様々な奉仕活動の内容の再確認を行いました

高津戸荘との深い関わりや施設優良職員表彰の意義につ
いて再認識する機会が得られました。

金子福松理事のご尽力でクラブの奉仕活勤の内容を小冊
子にまとめる事が出来ました。

これがＣＬＰにおける長期目標の策定にお役に立てぱ幸
いです。必ずこれをやるという様なキッチリしたものでな
くても、ゆるやかな取り決めの中に、歴史や伝統に留意し
ながら時代に適合した新しい事をとり入れられる余地を残
した長期計画がよろしいのだろうと思います。会員数や予
算も考慮に入れなければならないでしょう。
我がクラブの良き未来図が描かれる事を期待します。
会員数の減少については、私の力不足を反省いたしてお

ります。また、３名の会員がお亡くなりになりました。誠
に残念でありました。心よりご冥福をお祈りいたします。

桐生西ロータリークラプの全会員の皆様の温かい友情と
強い絆を在任中いつも感じておりました。これある限り、
我がクラブの将来は安心であります。クラプの発展と会員
各位のご健勝をお祈りいたします。
１年間ありがとうございました。

６月２５日理事会報告

１．藍原博士君と平塚英夫君の退会願いを受理する。

《次例会予告》

委員長就任挨拶７月９日(金) クラブフォーラム

７月の出席１００％表彰、誕生・結婚祝い

副 会 長 退 任 挨 拶

２００９－１０年度

副会長 片貝良一

一年があっという間に過ぎました。下井田会長エレクト

（当時）から副会長就任の要請があり、お引き受けした時

には、まさか会長ノミニー（当時）に指名されるとは思っ

ておりませんでした。副会長と会長エレクトの二足の草鞋

を履いてからは、毎回の例会を初め、理事会や全ての会長

活動を真剣に勉強させていただきました。下井田会長の論

理的で合理的な例会の運営には大変敬服しながら参考にさ

せて頂こうと思いました。副会長としてはたいしたお手伝

いをすることが出来ませんで恐縮しております。下井田会

長には、次年度直前パスト会長として私どもの年度では様

々なご助言を頂きますようお願いいたします。

幹 事 退 任 挨 拶

２００９－１０年度

幹 事 向田 靖

下井田年度の一年間、会員の皆様には、大変お世話にな
り、ご協力を頂き大変ありがとうございました。

また、理事・役員、各委員長の皆様方、事務局の清水さ
んには、例会運営に際しまして、多大なるご協力を頂き、
心より感謝申し上げます。

お陰様を持ちまして、浅学非才な私も無事一年間、幹事
の大役を果たすことができ、さよなら例会のこの日を迎え
ることができました。

幹事職を引き受けました年度当初は、幹事の大役が務ま
るかどうか大変不安でした。しかし、年度が始まりますと
会員の方々の支えにより、また事務局の清水さんの協力に
より、楽しく例会運営を行うことができ、振り返ってみま
すと、この一年は大変充実した日々を過ごすことができた
なあという感じと、皆様方に対する感謝の気持ちでいっぱ
いです。

結びに当たり、次期片貝会長、近藤幹事のご活躍、並び
に会員皆様のご健勝とご多幸を祈念し、桐生西クラブの益
々の発展を願い退任の挨拶とさせて頂きます。一年間本当
にありがとうございました。

群 馬 天 沼 運 輸 ㈱

天 沼 一 夫代表取締役

8 ７桐 生 市 新 里 町 大 久 保

０２７７－７４－８３６６℡

新 木 貴 金 属

新 木 明 夫代表取締役

2 - 6 - 2 9桐 生 市 新 宿

０２７７－４７－０５５３℡
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桐生西ロータリークラブ

下 井 田 年 度 第 ４ 回 ゴ ル フ コ ン ペ
６月１８日(金) 伊香保国際カンツリークラブ

下井田年度第 回ゴルフコン４
ペが、 月 日(金)梅雨の晴６ １８
れ間に恵まれ、伊香保国際カ

１２ンツリークラブで、参加者
名で開催されました。表彰式
は、同日夜開催された伊香保温泉『ホテル木暮』でのさよなら例会で行いました。

幹事として最後の例会進行役
を務める向田靖君。歴代幹事
屈指の名司会振りでした。

ベテラン副ＳＡＡの符波明道
君。今夜はプリオでなくホテル
木暮で懇親会の司会です。

稲森ＳＡＡの開会あいさつ

会長幹事への労いの言葉、そして無事ＳＡＡの大任を果たすにあ

たりお礼の言葉、更に伊香保温泉の由来、まつわる文人や歌、

名所など事細かくご解説いただきました。また、ホテル木暮は

４３７年の歴史を持ち、自称北関東最大級の湯殿であるとの事。

豊富な知識を盛り込んでの挨拶は会員一同大変勉強になりました。

今夜のお料理の内容も些細に吟味し、美形のコンパニオンさん、

カラオケの用意など、準備周到に設営されました。稲森ＳＡＡ始め

符波･乾両副ＳＡＡのご尽力に頭が下がります。有難うございました。

最後の点鐘と退任の挨拶も
終わり、安堵の表情の下井田
秀一会長。美味しいお料理と
綺麗所を前にして、懇親会で
の会長挨拶は手短に行い、
次年度の健闘を祈る言葉で
締めくくりました。下井田会長
の名スピーチもこれが最後。
本当にお疲れさまでした。

乾杯の発声をされる金子福松
理事。今年度の良かった点
は、会長幹事が報告を細かく
行った事、委員会活動報告を
パワーポイントで分かり易く行
った事。会員が情報を共有す
る事は非常に重要であるの
で、優れた企画であったとお
誉めの言葉を贈られました。

片貝良一会長エレクトの閉会挨
拶。西ＲＣの歴史を受け継ぎ次代
に繋ぐ決意を述べられました。

カ
ラ
オ
ケ
で
大
い
に
盛
り
上
が
り
ま
し
た
。

最
後
は
一
本
〆
で
閉
会
で
す
。

ゴルフ部長＆会報雑誌委員長
２足の草鞋でご苦労様でした。

優勝 塚本 貢君

準優勝＆ベスグロ賞 下井田秀一君

第３位 金子福松君

㈱北関東機械工業

阿 左 美 博代表取締役

1943-8桐生市新里町新川

０２７７－７４－３９９８℡

江原利夫事務所土地家屋調査士

江 原 利 夫代 表

4004-5桐生市新里町新川

０２７７－７４－６１９０℡

㈱ 梨 木 館

深沢 直十郎代表取締役

2 8 5桐生市黒保根町宿廻

０２７７－９６－２５２１℡

㈱プリオコーポレーション
執行役員、営業本部長

符 波 明 道
兼 桐生店支配人

3 - 5 - 2 3桐 生 市 堤 町

０２７７－４７－４１２２℡


